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☆平成２８年度小川自治会役員が次の通り決定しました（総務部） 

平成２８年度 定期総会が４月１０日（日）１０:００～ 小川小学校 体育館で開催され、 

会長に長谷川 義剛氏が再任された他、次の役員人事が承認されました。（敬称略）  

副会長  新井 洋子（再任）、古川 啓介（再任）、林 紀史（兼会計、再任） 

     吉成 公彦（新任） 

  会計   林 紀史（再任）、大坪 美代子（再任） 

  会計監査 勝又 昉（再任）、宍戸 靖夫（再任） 

  相談役  横田 一夫（留任）、堤 光雄（留任） 

  支部長ｘ１１名（１０名は班長兼任、全員新任） 班長ｘ６５名（１名再任、他は新任） 

なお副会長 細野 武文氏は退任されました。            

総会の概略は最終ページに特集してあります 

 

☆平成２８年度小川自治会専門部体制（敬称略）（総務部）      （数字）は支部長 

専門部 部長 副部長       

総 務 部 

（ＨＰ管理者） 

林 紀史（副会長） 新井 洋子（副会長） 

吉田 耕造、上田 一美 

環 境 部 穂積 道久（８） 岩本 道雄（１）吉川 綾子（３）伊藤 真知子（７） 

防災対策部 舞木 良（４） 巢合 美代子（５） 

安全対策部 神崎 美穂子（６） 林 紀史（副会長） 

行 事 部 杉山 淑（９） 

 

佐藤 慶子（２）池田 留里子（１０） 

矢島 陽子（１１）、古川 啓介（副会長） 

吉成 公彦（副会長） 

 

☆外部団体等の業務担当・委嘱（敬称略）（総務部）    （ ）自治会役員、数字は支部長 

小川会館管理協議会 長谷川 義剛（会長） 

小川会館運営委員 杉山 淑（９）、佐藤 慶子（２）、池田 留里子（１０）、 

矢島 陽子（１１） 

健康推進委員 坂本 美智子、竹内 京子 

廃棄物減量推進委員 穂積 道久（８）、伊藤 真知子（７） 

防犯活動推進員 １３名（全員パトロール隊員） 

資源回収の会代表 林 紀史（副会長） 

 

☆平成２８年度役員名簿を配付します（総務部） 

個人情報があります。取り扱いご注意ください。 

 名簿は世帯主ではなく実際に役員として活動していただく方のお名前になっています。 
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☆平成２８年度自治会費の徴収（会計） 

・班長さんが会費の徴収に伺います。 

・会費は１月２００円で、１年分または半年分まとめて現金で納入下さい。 

  ・領収書は必ず受け取ってください。 

  ・途中で退会しても払い戻しは行いませんのでご注意下さい。 

☆赤十字募金について（会計）    

・自治会費と一緒に赤十字募金の受け付けを班長さんが行います。 

・赤十字募金はあくまでも自由意思で、金額も一律ではありません。 

・小川自治会で個別に募集するのは赤十字募金だけです。 

 

☆１～３月の資源回収実績（環境部） 本年度の年間目標は１８０ｔ（トン）です。                               
単位＝ｔ １丁目 ２丁目 ３・４丁目 合計 

１－３月合計 １３・９ １７．２ １２．２ ４３．３ 

昨年１―３月 １６．４ １６．８ １４．９ ４８．１ 

 最近２，３年資源の抜き取り（持ち去り）が多発しています。   そこで 

 町田市と「資源物持ち去り防止活動の支援に関する協定書」を結びパトロール隊を中心に 

重点的に防止・監視活動を実施します。 

 町田市からの支援は 

    ・活動に必要な物品（専用のぼり旗、監視員腕章など）の貸与または支給 

    ・町田市、町田警察署との合同パトロール 

 自治会内の活動としては 

・各丁目ごとに回収日の午前特別パトロールを実施 

 ・各丁目に何箇所か回収日に専用のぼり旗「資源持ち去り監視中」掲揚 

 皆さまも回収日の９：３０～１０：３０ころ出来るだけ外へ出て監視して下さい。 

 現場を見かけたら車の No.と車種を控え１１０番通報するか、パトロール隊まで連絡下さい。 

 声をかけたり、取り押さえようとするのは危険ですから避けて下さい。 

  

☆会員情報（敬称略）（総務部）   （５月１日現在会員数＝１，２０３世帯）

 △入会   門池 康浩 様  第 ７支部 ４班  ３月 

大前 光由 様  第 ９支部 ２班  ３月 

神田 忠志 様  第 ２支部 ９班  ４月 

大山 尚久 様  第 ３支部 ３班  ４月 

柳澤 武  様  第 ４支部 ３班  ４月 

三浦 雅博 様  第 ４支部 ３班  ４月 

阿部    様  第 ４支部 ３班  ４月 

阿部 正之 様  第 ４支部 ３班  ４月 

工藤 純二 様  第 ４支部 ３班  ４月 

中尾 祐一朗様  第 ４支部 ３班  ４月 

佐野 智章 様  第 ７支部 ２班  ４月 

矢口 諭史 様  第 ７支部 ２班  ４月 

       安江 滋之 様  第 ８支部 ３班  ４月 

       太田 光一 様  第 ９支部 ６班  ４月 

 ▼退会   石川 秀一 様  第 １支部 ７班  ３月 

中村 芳美 様  第 ７支部 ４班  ３月 

      塚本 ゆき 様  第１１支部 ５班  ３月 

      １１世帯全員   第 １支部１０班  ３月 

－２－ 



 

☆防犯情報（安全対策部） 

□第１四半期の犯罪発生状況（１／４～４／３）            町田市役所配信情報より 

（ ）内は昨年同時期 町田市 南地区 小川 自治会内 

侵入窃盗 ４３（２８） １４（ ７） １（１） ０（０） 

ひったくり ３（ ２） ０（ ０） ０（０） ０（０） 

車上狙い ２９（１８） １１（ ８） ０（０） ０（０） 

振り込め詐欺 １２（１０） － － － 

□南地区発生場所                       

侵入窃盗 １４：鶴間ｘ６、南成瀬ｘ２、成瀬、成瀬が丘、つくし野、南つくし野、 

高ヶ坂、小川１丁目（自治会外） 

車上狙い １１：鶴間ｘ５、金森ｘ２、成瀬ｘ２、南成瀬ｘ２ 
 

☆防犯パトロール活動が満１１年目経過しました（安全対策部） 

２００５年４月にスタートした防犯パトロールも結成以来１２年目を迎え、１１年間のパトロ

ール回数は３月末で累計１万１千回を超えましました。 

一方２００９年１１月から活動開始した青パト隊も６年半の活動を行い、パトロール回数は 

約１、８００回、走行距離は２万キロを超えました。 

その間小川地域の犯罪は大幅に減少し、安全・安心の街づくりに多大の貢献をしました。 

 ３・４丁目のパトロール隊長が田中 誠さんから川戸 三郎さんに交代しました。 

田中さん、活動開始以来長期間ご活躍頂きありがとうございました。 

□１１年間のパトロール実績（回数）                （期間は４月～３月） 

□小川自治会内での侵入窃盗発生件数（町田市配信情報）    （期間は 1 月～12 月） 
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１１年間合計＝１３，１３４回 

 



 

☆自主防災隊活動（自主防災隊）“あなたの防災力＝近所の防災力＝小川の防災力” 

平成２８年熊本地震に対し、自治会から１０万円の義援金を贈りました 
 

２０１６年度の自主防災隊責任者全体会議を４月２４日（日）５９人が参加し開催されました。 

冒頭、熊本地震の犠牲者を悼み全員で黙とう。 

 第１部：全体会議 

２０１５年度の活動報告と決算、２０１６年度の自主防災隊責任者体制、２０１６年度活動 

計画と、予算が報告・承認された。 

２０１３年４月から本格的に活動を開始した自主防災隊は、３年間数多くの活動を行い災害に

備える体制を整えつつある。総合防災訓練や安全確認の「無事です」の旗出し訓練では多くの方

の参加を得、また各支隊が中心となって実戦的な訓練、家庭用消火器や感震ブレーカーなどの 

購入斡旋「自助の支援」などは、平常時の備えに対する推進に大きな役割を果たしてきた。 

一方、都や市の補助金を利用し、スタンドパイプ、トランシーバーなど機材資材の充実を図った。 

２０１６年度もこの活動をより具体的に展開・継続・強化していく。 

 第２部：懇親会 年１回の全支隊参加のため大いに盛り上がり、英気を養った。 
 

２０１６年度 「小川自治会 自主防災隊」 本部隊員・支隊長   下線は新 

 

本 

部 

隊  長：長谷川 義剛（自治会長）、副隊長：堤 光雄（自治会相談役） 

本部隊員：巢合 美代子、遠山 明子、代表支隊長は全員兼務 

会  計：活動経費：上田 一美（青パト隊兼務）、機材購入：事務局 

事 務 局：舞木 良（自治会防災対策部長）        追加募集中 

  代表支隊長 支 隊 長  

 せんげん 石崎 英則 平野 亨  片野 孝治 小西 伸義 田代 佐貴 

支 下 小 川 荻原 紹夫 大高 晃  平田 一郎 鮫島 穣  池田 正明 

岩本 道雄 吉川 綾子 矢島 陽子 

 か え で 甲斐 種千代 吉田 耕造 一森 昭彦 吉成 公彦 池田 留里子 

隊 蜂 谷 戸 小林 勝美 山澤 興英 飯田 弘  坂本 美智子 守本 悦子 

 柳 谷 戸 小城 捷信 寺西 孝郎 池上 新平 新井 則康 野中 章行 半田 栄   

 青 パ ト 勝又 昉 齋藤 正敏（副） 

☆２０１６年度の責任者（支隊長・班長・本部隊員）は１０６名 
 

２０１６年度 総合防災訓練の予定 日時：１０月３０日（日） 自治会員全員対象 
 

主な防災機資材在庫一覧 せんげん 下小川 かえで 蜂谷戸 柳谷戸 本部 合計 

スタンドパイプ １ １ １ １ １ １ ６ 

消火器（街頭設置） ２ ２ ２ ２ ２  １０ 

担架 １ ２ ２ ２ ２  ９ 

車いす １ １ １ １ １  ５ 

リヤカー １ １ １ １ １ １ ６ 

簡易トイレ（テント付） １ １ １ １ １  ５ 

発電機     １ ２ ３ 

投光機     １ １ １ 

ランタン １ １ １ １ １  ５ 

バール １ １ １ １ １ １ ６ 

救急箱 １ １ １ １ １ １ ６ 

トランシーバー ２ ２ ２ ２ ２ ３ １３ 

ハンドマイク ２ １ １ １ １ １ ７ 

テント １  １   ６ ８ 

－４－ 



 

☆定期総会（総務部） 

平成２８年度 定期総会を４月１０日（日）１０:００～ 小川小学校 体育館で開催しました。 

・会員数：１，２０５ （過半数＝６０３）      

・出席者：１４０、委任状：７５７ 合計 ：８９７ 過半数を上回り総会は成立 

・議長：窪田 浩三さん（１丁目）、書記：遠山 明子さん（１丁目）、司会：細野副会長 

・所要時間：約 １時間３０分 

議  事           内容詳細は配付済総会議案書をご覧下さい 

１．平成２７年度事業報告（長谷川会長及び各専門部長） 

「自主防災隊」が発足後３年間の本格活動を行い、自助の備え、支隊を中心とした訓練、 

各種啓発活動、機材・資材の充実などで非常に活発な活動が行われ、町田消防署から５支隊 

に対する感謝状が授与された事、防災に対する意識と関心が大幅に向上していることから 

「防犯」「防災」の両輪の活動の成果と会員全員の協力の結果、安全・安心の街作りが着実 

に進んでいること。一方役員のなり手が無く、自治会活動に深刻な問題となっており、今後の

対策を２８年度の重点課題として検討したい事を長谷川会長より報告。 

また５専門部長よりそれぞれの分野の活動を報告。 

２．平成２７年度決算報告（林会計） 

  収入は予算外の東京都と町田市の防災関係補助金約２７万円があったため、予算を約２５万

円上回る４５３万円、支出は予算を約６．５万円下回る４７１万円で、単年度で当初予算では

防災特別支出を含み５０万円のマイナス予算であったが、約１８万円の出超に抑えられた。 

 科目別では防災対策費が予算に対しプラス２１万円と差異が大きかったが、予算外の防災対策

補助金約２７万円の収入があるため実質は約６万円の黒字となる。 

積立金を含む資産残は約５９５万円となった。 

３．監査報告（勝又会計監査）  会計監査の結果収支の相違はない旨報告 

  １．２．３が続けて報告され原案通り承認 

４．役員改選（長谷川役員選考委員会委員長）・・・内容は１ページ目に掲載 

  原案通り承認 

５．平成２８年度事業計画案（長谷川会長） 

  本年度も引き続いて最重点施策として「防災・減災体制の確立」をあげ、具体的な活動を 

 実施していくこと、防犯活動はパトロール隊が１１年経過し、隊員の減少が続き、また青パト 

の老朽化もあり、パトロール以外の防犯対策の検討が必要であること。 

自治会活動のあり方についての検討委員会を設け、活動を見直し、アンケート調査等も実施し 

年度前半で方向性を出したいとの説明が行われた。 

６．平成２８年度予算案（林会計） 

 防災対策費の特別予算を昨年度で使い切ったため本年度は収支均衡予算にする。 

防災、防犯に重点的に予算配分を行う。 

５．６．が続けて報告され、原案通り承認 

質疑（要約） 

Ｑ．資源回収の助成金はどういう算出でどのように使用されているのか、又増やす方策は 

Ａ．トン当たり６千円が市から助成金として支払われ、自治会、熟壮会、子ども会で３等分 

しています。①市の回収に出されている方に自治会の回収に出していただくよう協力を 

お願いする②新聞の持ち去り防止③アルミ缶の回収方法の改善が当面の増やす方策です。 

 Ｑ．スタンドパイプの使用方法などをもっと普及してほしい。 

Ａ．今年も各支隊で訓練を行うのでぜひ参加下さい。但し水道水を使うので勝手には出来ず 



 

  消防署の協力が必要です。取り扱い説明書も用意してあり自治会 HPにも載せる予定です。 

Ｑ．ＡＥＤの設置場所情報がないか 

Ａ．当地域の小川会館以外の設置場所は防災隊で調査中です。別途案内します。 

  また設置場所を増やす様な働きかけを店舗などに行う予定です。 

－５－ 


